

PLR.Les Libéraux-Radicaux Vaud Secrétariat général Place de la Riponne 1 1005 Lausanne +41 21 323 72 78 www.plr-vd.ch
info@plr-vd.ch
/PLR.LiberauxRadicauxVaudois
@PLR_VD
@plrvd

Lausanne, le 27 novembre 2025

Communiqué de presse

Congrès du PLR Vaud à L'Isle

Cash, SSR et élections : de grosses décisions ce jeudi soir

Le PLR Vaud a pris position ce soir sur les prochaines votations à venir en début 2026, ainsi que sur l'élection complémentaire au Conseil d'État. Sur ce point, le parti a décidé de soutenir à une très large majorité la candidature du député et syndic UDC Jean-François Thuillard lors de l'élection complémentaire le 8 mars prochain.

La Présidente Florence Bettschart-Narbel a ouvert ce 53ème Congrès en mobilisant nos troupes pour les élections communales du 8 mars prochain. Elle a appelé à se battre pour nos valeurs de droite, dans nos villes et villages pour faire entendre la voix du PLR. Dans le sillage de cet engagement, le Congrès exprime son large soutien au candidat de l'UDC à l'élection complémentaire au Conseil d'Etat, Monsieur Jean-François Thuillard, à une très large majorité. Son expérience, les valeurs qu'il porte et son côté rassembleur en font un candidat idéal pour gagner un siège de droite supplémentaire.

Lors de ce Congrès, les délégués du Parti ont également pris position sur quatre objets fédéraux.

L'initiative populaire « Oui à une monnaie suisse libre et indépendante sous forme de pièces ou de billets (l'argent liquide, c'est la liberté) » est ainsi rejetée par l'assemblée, préférant son contre-projet direct par 151 voix pour, 1 voix contre et aucune abstention. Le PLR estime que l'argent liquide doit être protégé et ne doit pas disparaître de notre société, afin de garantir la flexibilité, l'indépendance mais aussi l'anonymat tant des petits commerces que des citoyens.

L'initiative « 200 francs ça suffit » a suscité un large débat dans notre assemblée. Le Congrès rejette finalement l'initiative SSR par 79 voix contre, 56 voix pour et 12 abstentions. L'initiative permet d'ouvrir le débat sur le rôle et les activités de la RTS, mais le Parti ne souhaite pas l'affaiblir davantage dans sa mission de service public et veut par contre garantir le soutien aux minorités linguistiques.

De plus, le Congrès rejette l'initiative populaire « Pour une politique énergétique et climatique équitable : investir pour la prospérité, le travail et l'environnement (initiative pour un fonds climat) » à l'unanimité moins trois abstentions.

À l'inverse, la loi fédérale du 20 juin 2025 sur l'imposition individuelle est largement acceptée par le PLR avec 103 OUI, 26 NON et 7 abstentions. Issue de l'initiative des Femmes PLR Suisse sur l'imposition individuelle, cette loi fédérale viendrait combler une injustice reconnue par le Tribunal fédéral depuis 1984.

Enfin, le Congrès a adopté le Budget 2026 du Parti à l'unanimité.

Contacts:

Florence Bettschart-Narbel, Présidente du PLR Vaud, députée, 076 347 08 87 Gregory Bovay, Vice-président du PLR Vaud, député, 079 538 94 18 Nicolas Secretan, resp. communication et campagne, 021 323 72 78